

08.01.2013

Verkehrsrechner fiel aus

Gestern Nachmittag, Montag, 7. Januar 2013, kam es zu einem Totalausfall des Verkehrsrechners, der die Ampeln im Stadtgebiet steuert und dafür sorgt, dass es "Grüne Wellen" gibt. Dadurch kam es während des abendlichen Berufsverkehrs zu erheblichen Verkehrsbehinderungen. Die Ursache für den Ausfall des Geräts ist unbekannt. Heute um die Mittagszeit, gelang es, den Rechner probeweise wieder in Betrieb zu nehmen, sodass die "Grünen Wellen" derzeit wieder funktionieren. Während der weiteren Reparaturarbeiten kann es zu Störungen kommen, möglicherweise müssen einzelne Anlagen abgeschaltet werden.

Der Verkehrsrechner ist 22 Jahre alt. Es gibt nur noch wenige Ersatzteile. Auch das Knowhow für die Reparatur ist nur noch eingeschränkt verfügbar, weshalb nun ein im Ruhestand befindlicher Mitarbeiter der Herstellerfirma hinzugezogen wird.

Die Stadt plant die Erneuerung des Verkehrsrechners für die Jahre 2014 und 2015. Die Gesamtkosten werden auf circa 1.550.000 Euro geschätzt. Vom Land werden Zuwendungen in Höhe von rund 930.000 Euro erwartet; ein Zuwendungsantrag ist gestellt.

Das Vorhaben ist im Entwurf des Haushaltsplanes 2013/2014 veranschlagt.